



Ilustración ©2018 Russell Christian/Human Rights Watch

CUIDADO CON EL VACÍO

El masivo rechazo por parte de científicos, líderes religiosos, empresas de tecnología, organizaciones no gubernamentales y ciudadanos comunes demuestra que el público entiende que los robots asesinos implican cruzar un límite moral. Los problemas éticos, jurídicos y de seguridad que plantean, y que reconocen numerosos gobiernos, merecen una respuesta inmediata.

Para más información, lea el informe:

Cuidado con el vacío: La falta de responsabilidad con respecto a los robots asesinos

HUMAN RIGHTS WATCH coordina la Campaña para la Prohibición de los Robots Asesinos, una coalición de organizaciones no gubernamentales que trabaja para que se prohíban en forma total las armas autónomas y, de esa forma, se conserve un control humano significativo sobre el uso de la fuerza.



WWW.HRW.ORG



**CAMPAIGN TO STOP
KILLER ROBOTS**

WWW.STOPKILLERROBOTS.ORG



INTERNATIONAL HUMAN RIGHTS CLINIC
HUMAN RIGHTS PROGRAM AT HARVARD LAW SCHOOL

HRP.LAW.HARVARD.EDU/CLINIC